
                           
          Maison des Sportifs    
          Chemin de Plonjon 4, 1207 Genève  
          022 786 11 68 
          IBAN: CH37 8018 7000 0256 7515 4  

 
     

 
 

   

RAPPORT PRESIDENTIEL  
Saison 2019 / 2020 

 
 

Assemblée générale ordinaire de l’ITTG du 27 octobre 2020 
 
Jusqu’au bout cette année aura été très particulière. La 1ère vague de la pandémie CoVid 19 nous a 
assaillis dès la mi-mars 2020 avec un semi-confinement entraînant l’arrêt de nos activités 
notamment auprès des jeunes de l’ITTG. La 2ème vague est maintenant très présente et chaque 
semaine entraîne des restrictions avec le probable arrêt complet des compétitions et des 
entraînements ces prochains jours. 
Néanmoins le comité a continué de fonctionner avec 6 comités dont deux en visio-conférence. 
L’assemblée générale qui devait se dérouler demain à 19h00 a été annulée pour la présence 
physique des membres et du comité afin de respecter les directives du Conseil d’Etat du 23 octobre 
2020. Tous les documents seront envoyés aux membres pour acceptation afin de respecter les 
statuts de notre association. 
 
Je tiens à souligner le travail sérieux fait par le staff technique auprès des jeunes, la venue de Michel 
Martinez ancien numéro 2 français et international apportera sans nul doute une expertise très 
précieuse pour progresser plus et encore mieux à tous les niveaux (technique, tactique, psychique, 
etc…). 
 
Je tiens également à remercier les membres du comité pour le travail sérieux et la bonne ambiance 
de nos séances. Aujourd’hui Stephan Auerbach et Pierre-Alain Bury ont souhaité arrêter le comité, 
je tiens à les remercier pour le travail qu’ils ont accompli à nos côtés. Monsieur Vepa a accepté de 
désormais représenter les parents des ITTGistes qu’il soit aussi remercié pour son engagement futur 
auprès de nous et de la communauté du tennis de table genevois. 
 
Mes remerciements vont également envers Jérôme Godeau pour son aide précieuse et son soutien 
ainsi que toutes les autorités genevoises. 
 
Pour avoir plus de détails sur l’année qui s’écoule, je vous laisse prendre connaissance des rapports 
très fournis de mes collègues du comité. 
 
Je souhaite à chacune et chacun une très bonne saison 2020/2021 en espérant que nous pourrons 
parvenir à mener à bien toutes nos activités. 
 
Patrick Brisset 
 
Veyrier le 26 octobre 2020 
 


